



白五小だより

平成28年9月12日(月) No.14
白河市立白河第五小学校 発行責任者 嶋 忠夫
TEL 0248-28-2004 / FAX 0248-28-2042
http://www.shirakawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=60

2学期 いよいよスタートがきれました!子どもたち、がんばっています!

第2学期がスタートして2週間が過ぎました。どの子どもも楽しい夏休みが過ごせたようです。夏休み中のご家庭でのご指導に感謝申し上げます。

さて、2学期スタートして、どの学年も落ち着いて学習に取り組んでおり、子どもたちのやる気を感じられます。しかし、体調を崩してお休みしてしまう子どもも見られます。「早寝、早起き、朝ごはん」を心掛けて、元気に学校生活を送ることができるようよろしくお願いいたします。

2学期スタートと同時に、大きな行事が続きましたので、ご紹介いたします。

校内水泳記録会 8月31日(水)

台風で臨時休校となった30日から1日延期となり31日に校内水泳記録会を行いました。昨年度は、夏休み明け雨が降り続き、実施できませんでしたので、2年ぶりの実施となりました。夏休み中、学校のプールに通って、一生懸命練習したお友達もたくさんいました。それぞれ練習の成果を発揮してみんながんばりました。



上学年の記録会では、6年生の さんが25メートル自由形で校内新記録を樹立しました。また、100メートルリレー、全員リレーとも6年生が優勝しました。

下学年の記録会では、水を怖がることなく楽しく記録会をすることができました。中には、きれいなフォームで25メートルを泳ぎ切ったお友達もいました。貝拾いも楽しくできました。

暑い中、応援に駆けつけてくださいました保護者の皆さま、ありがとうございました。

低・中学年見学学習 9月1日(木)・2日(金)

9月1日(木)は、中学年が「アクアマリンふくしま」の見学学習に出かけました。2日(金)は、低学年が「ムシテックワールド」の見学学習に出かけました。どの学年も、バスに乗って楽しく見学ができたようです。普段、見られない、体験できない活動ができました。



5年生宿泊学習 9月1日(木)・2日(金)

那須甲子青少年自然の家において宿泊学習を実施しました。天候にも恵まれ、充実した2日間になりました。沢歩きハイキングやキャンプファイヤー、焼板づくり、スコアオリエンテーリングと普通の学校生活では体験できない活動を、雄大な自然の中で思いっきり体験することができました。また、友達といっしょにお風呂に入ったり、いっしょに寝たり、なにより友達といっぱい食べたりと、友達とのふれあひもたくさんできました。この2日間で、5年生はとても頼もしくなりました。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。



第2回避難訓練 9月8日(木)

第2回の避難訓練は、大きな地震を想定して避難しました。あいにくの雨であったため、体育館へ一次避難をしました。どの学年も、真剣に避難することができました。避難した後、地震が起きたときの対応についての映像を見たり、消防署の方からお話を聞いたりして学習を深めました。地震が起きたときは、「物が落ちてこない」「物が倒れてこない」「物が移動してこない」場所に避難することを確認しました。



ちょっといい話

5年生の宿泊学習でのこと。2日目の午前中は焼板づくりを行いました。なかなか思うように板をのこぎりで切ることが難しく、苦労しましたが、みんな素敵な作品を仕上げることができました。自分の焼板が早く完成した くん、 さん、 さん、 さんが、みんなが使った場所を進んでお掃除をしてくれました。自分たちで考え、よいと思ったことを進んで行動に移すことができた5人のお友達です。とても素晴らしい行動でした。



また、ある日の給食の準備でのこと。委員会の仕事をしていて給食の準備ができていない友達がいることに気づいた5年生の くん。誰に頼まれたわけではなく、何度も並んで、友達の給食を準備していました。友達のことを考え、進んで行動することができた くんに関心しました。2日間の宿泊学習の成果が、様々な場で表れている5年生です。

注意!!

しらかか児童クラブの建設が始まりました。校舎西側、プールのわきに新築します。工事車両が校地内に入っています。子どもたちには十分気を付けるよう指導しています。ご来校の際は、十分お気をつけください。